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这里说的是中原区大岗刘!

不是忍无可忍"不想做这样的文字!

话说夜间十一点多下班" 一进家属院大门

就听到围墙外#咚咚咚$拆迁机钻头的钻探声%

待走进自己住处"那噪声更甚! 心想先不管它"

或许过一会儿就会停了吧" 现在毕竟接近凌晨

了!简单洗一洗"坐在床上"顺手拿起一本&宋代

散文选'"读两篇古文后躺下%此时早已是凌晨%

也许因为实在困"就在这#咚咚咚$的噪声中迷

迷糊糊睡去%睡到凌晨三时许"拆迁机那几乎吃

人的钻探声终于让我彻底醒了%醒了"就再也睡

不着了%几次努力"甚至想塞住两个耳孔()*但

终于没有做+就这样醒着"听着一刻都没有停歇

的拆迁机的钻探声挨过凌晨四时,五时,六时,

七时! 七点一刻"终于愤怒地穿衣起床"晕头巴

叽走出家属院"向围墙外正在拆迁的工地"更准

确点说"向那恼人的声源走去!

坦白说"进入近在咫尺的工地"才发现"声

源离我住处足足有
!""

米"几台拆迁机仍在欢

快地干着-由此可以想得出"住在比我离声源更

近因而也比我更受罪的大有人在! 我艰难地走

到声源跟前" 与开着拆迁机的师傅说了两句话

就离开了! 我知道"他们受雇于人"责任不在他

们! 那么责任在谁呢. 冤有头债有主"拆迁声如

此彻夜扰民"就没有人出来管一管./

从媒体报道来看"完全可以说今年是个0民

生年$"从中央到地方"政府官员都在强调要关

注民生% 我甚至相信"即使是一位区领导,一个

街道办事处的负责人"只要谈到建设和谐社会"

谈到优化城市生活环境" 肯定都会谈到要如何

关注民生%可我想说的是"民生不能只停留在会

上,停留在纸上,停留在嘴上%

我甚至认为1即使一个人的民生"也是民生/

这样一说"老闵就想不通了%单是本报有关

批评拆迁扰民的报道"也不止三两回了"且还有

政府部门下发的文件"规定晚上九时就停工"本

报甚至还为此发过评论&城中村拆迁"能不能不

扰民'%然而"这一切似乎都不起作用%政府文件

规定,媒体监督"都不起作用"我就不知道该说

什么好了% 我知道"我们的法律还比较粗"好像

也还没有设0扰民罪$的条款"否则"我真的要将

有些人告上法庭%

于是我想到了民主"甚至想求救于民主% 不

久前有媒体报道"杭州市委书记王国平在与当地

新闻工作者座谈时就强调"0媒体既要关注民生"

也要关注民主$% 为何要关注民主呢. 用这位官

员的话说"0关注民主"是广大人民群众的心声$-

0只有发扬民主"才能改善民生%只有充分发扬基

层民主"让人民群众自我管理,自我服务,自我教

育,自我监督"才能有效解决危旧房改善,背街小

巷改善,庭院改善等工程中涉及人民群众利益的

调整问题$% 可见"民主与民生紧密相连%

除此之外"这其实就是在告诉我们1民主是

民生的依靠%只有加强民主监督"政府有些部门

有些官员才会把关注民生真正落到实处" 像上

面这种拆迁声彻夜扰民的情形也才不会因无人

过问而肆无忌惮%

公民监督
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日"&昆明日报' 用
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个整版公布

了从市委书记,市长到
&

区,

'

市,

(

县及市直各

部门党政领导班子成员的联系电话" 同时详细

刊登了各领导的职务分工情况% 目的在于"增加

群众与领导和政府信息沟通渠道" 保证群众诉

求渠道畅通% 这一0电话新政$经过媒体报道"特

别是在网络上传播后"受到了多数群众的赞扬%

但是"在赞同,赞扬的同时"广大百姓也不

无担心1这项新政能否又是一种形式和作秀-是

否在糊弄老百姓. 有什么措施能够保证领导干

部电话畅通. 领导干部不接电话怎么办. 接通

之后效果如何. 我们注意到" 较真的媒体记者

们"已经开始检验实际效果了%&重庆晨报'报道

说" 昆明市民杨先生称"

'(

日上午
'"

点半左

右"他连续拨打了媒体公布的
%

个政府部门领

导电话反映问题"但都没有人接听% 随后"记者

')

日在上午
'"

点
%"

分至中午
'!

点"下午
%

点至
&

点
!"

分两个时段" 拨打了昆明市有关

部门
*&

个副局长的电话"结果有
'*

名副局长

接听到电话" 其余
!!

名副局长的电话无人接

听% 近日更有&人民日报'记者拨打
'+

个电话"

接通
%

个% 看来"社会,百姓的担忧不是多余

的%

!"

日&人民日报'报道说"昆明市纪委已开

始对公开的领导干部联系方式畅通情况进行检

查"结果将公布% &春城晚报'报道说"昆明市委

常委,市纪委书记应永生表示"确保工作时间有

人接听电话-昆明再次公布书记,市长的夜间工

作电话-为保证电话接听效果"昆明市委,市政

府0两办$日前下发了&关于认真做好接听领导

干部公务电话工作的通知'% 看来"昆明这次是

要切实把领导干部0电话新政$进行到底了%

也许有人认为" 公布领导电话不能算做什

么0新政$"不值得过分赞扬% 其实"真正把领导

干部0电话新政$做好,做细"对于推动政务公

开,保证人民群众诉求渠道畅通意义非常之大%

对于昆明市委, 市政府来说" 公布领导干部电

话,保证接通率仅仅是第一步"极大的挑战还在

后面1 是否能够长期持久保证领导干部电话的

接通率是挑战" 特别是是否能够保证广大人民

群众通过领导电话反映的问题能够及时,正确,

彻底得到解决是更大的挑战% 领导电话只是手

段,渠道和工具而已"目的在于解决百姓实际问

题% 如果领导干部电话接通率很高" 渠道畅通

了" 可百姓反映的问题与以前一样迟迟得不到

解决"接通率再高又有什么意义呢.

因此"希望昆明在抓接通率的同时"迅速转

向抓领导干部接到百姓反映问题的处理效率和

结果% 有必要把反映问题进行分门别类公开公

布于众"并把处理效率和结果及时告知百姓"使

领导干部0电话新政$彻底透明"成效显著%
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月
')

日" 一位来自民营企业的广州市

人大代表称"自己企业自行研发的音响顺利通

过奥运招标"成为0鸟巢$的指定音响"却在参

加广州亚运场馆招标时遭到了0滑铁卢$"因为

不是原装进口"他们甚至连亚运场馆招标的标

书都买不到"新闻见
!"

日#新快报$%%

应该承认"有的国货技术确实不如洋货成

熟"但从整体上看"土品牌的质量并非都不如

洋品牌% 在空调业界流传着这么一个0黑色幽

默$1在一次中央空调选购招标会上"用户要求

压缩机必须是某国际品牌"否则不考虑"因为

那个牌子原装进口"质量有保障% 但事实上这

个品牌的压缩机全是国内某品牌贴牌的"全是

中国技术"即0中国制造$%

实际上"0民族品牌$早就占据了相当大的

市场份额% 就拿海尔空调来说"海尔中央空调

不仅挤进了雅典奥运工程项目"而且北京奥运

场馆建设"海尔空调连续中标奥帆基地,工人

体育场,垒球中心,奥运接待机场%而据采购专

家说"由于奥运工程是世界性项目"对海尔的

要求比国际品牌更挑剔%海尔中标奥运建设项

目"根本不是对民族品牌的偏袒%

&中华人民共和国采购法'更是明确规定1

除了0需要采购的货物,工程或者服务在中国境

内无法获取或者无法以合理的商业条件获取的"

为在中国境外使用而进行采购的"其他法律,行

政法规另有规定$等三种情形外"政府采购应当

采购本国货物,工程和服务% 不得以不合理的条

件对供应商实行差别待遇或者歧视待遇%

有关部门采购亚运场馆设备"本应该倡导

节约精神"综合考虑售价,服务,技术,性价比

等因素"量体裁衣选择供货方"无论从经济角

度还是从法律角度看"政府采购都没有理由限

定0原装进口$%政府采购不说依法优先考虑国产

品牌"起码也应该让国货与洋货在一个起跑线上

竞争吧"人家企业自行研发的音响顺利通过奥运

招标"成为0鸟巢$的指定音响"为啥就买不到亚

运场馆招标的标书呢. 政府采购盲目拒绝国货"

不仅不符合行业规范"违反&采购法'"也不利于

国产品牌发展"还会落下崇洋媚外的口实% 既然

限定0原装进口$于法于情于理都讲不通"政府采

购者为何置民意于不顾"坚持拒绝国产品牌呢.

在笔者看来"政府采购要求0原装进口$"

与其说是担心国货质量不过关" 迷信洋货"还

不如说是利益诱导的结果% 看多了采购黑幕"

难免让人产生这样的联想1音响设备采购利润

诱人"众多企业蜂拥而至" 0权力黑手$趁火打

劫"内定0利益攸关企业$"从中攫取利益%而洋

品牌价格高"利益空间更大%

从保证政府采购公平合理性的角度考虑"理

顺政府采购运行机制"强化对政府采购的监督,指

导和考核"建立健全政府采购监督机制"显得十分

重要%然而"事关政府诚信形象与公众利益的亚运

场馆大宗设备采购"政府随意设定0原装进口$的

门槛"笔者认为"这一方面说明"相关监督机制缺

失导致政府采购一权独大-另一方面"也揭示了一

个0小秘密$1采购存在较大利益玄机"采购方打着

国产音响不过关的旗号"暗中划定采购小圈子%

要解决政府采购0崇洋媚外$,小圈子化的

问题"指望采购者高度自律,精打细算不现实"

关键是相关监管部门不能缺位%掌管钱袋子的

财政部门理应履行职责"认真核算0土品牌$与

0洋品牌$的质量性价比"找到政府 0非进口不

要$的真正原因%
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